
An den Oberbürgermeister Onay     Hannover, den 04.09.2020 

Trammplatz 2 

30159 Hannover  

 

 

 

Tobias Braune 

Einzelvertreter in der LHH 

 

 

 

Anfrage in den Rat gemäß der Geschäftsordnung der LHH 

 

 

 

Seit der Coronapanik gibt es für die Rathauskantine nur noch die Möglichkeit mit der roten Karte zu 

bezahlen. Diese ist aus Datenschutzgründen anonymisiert. Vor diesem Hintergrund frage ich die 

Verwaltung: 

 

 

Soll nach dem Einsetzen eines Normalisierungsprozesses wieder Bargeld genutzt werden können, 

wenn nein warum nicht? 

 

Welche Daten der Karte werden wie lange und bei wem gespeichert? 

 

Haben externe Dienstleister Zugriff auf den Datenbestand der Bestellungen? 

 

 

Mit besten Grüßen 

 

Tobias Braune 


